

# 小学部の最近の様子 28

9月25日(金)の学級通信から

朝の会では、かいてきた絵日記を紹介したりお友だちからの質問に答えたり充実しています。

休み時間も楽しそうです。



24日、小学部の先生方に6時間目の国語の授業の様子を参観していただきました。

詩の発表や感想をまとめる時も、いつも通り集中して活動できていました。



国語の研究授業の様子

( えがお )

## 学校での様子



金曜日のそうじの様子



レク「自分クイズ」のための話し合い

11日(金)、Kさんのろう学校での初めての誕生日会を行いました。誕生日カードにRさんは、

KさんがRさん、Aさんの3人でカードゲームをしている絵を描きました。

T先生との総合学習はパソコンを使って学習しています。この2回の学習で『ろう学校アンケート調査』を作りました。(例えば、何の勉強が好きですか。)作ったアンケートに協力してもらうために、14日(月)の朝の会の連絡で話をして配りました。

小学部では、30日(水)の学活でレク大会『自分クイズ』を行います。レク大会は2回目になります。そのために16日の学活の前半でRさんの『自分のクイズ』を作りました。後半はレク係が集まって会の流れについて話し合いました。活発な実りある話し合いになりました。

( ひなたぼっこ )

## 4連休が終わって

9月の4連休、シルバーウィークが終わりました。コロナウイルス感染予防のために、外出等を自粛していました。テレビのニュースを見ていると、連休はどこもかしこも人で混雑していました。

まだコロナが終息に近づいているわけではないので気持ちを引き締めて取り組んでいかなければなりません。

## 9月も終わりです

秋分の日も過ぎ、秋らしい気候になってきました。気温もグッと下がる日があり、体調に気を付けなくてははいけません。

9月も終わりに近づき、前期も残りわずかになりました。今年度は、コロナウイルスのせいで、思うような活動ができませんでした。残念でしたが、後期に向けて気持ちを切り替えて頑張っていきましょう。

先日お話ししたアゲハ蝶の幼虫ですが、うまくサナギになれなかったかもしれません。羽化することが難しくなりました。

( アシスト )



「給食当番を頑張っています。」



「朝の会の振り返りです。」



「英語の勉強をしています。」

今週の木曜日にKさんやY先生と一緒に英語の勉強をしました。野菜や色のゲームをして盛り上がりました。Aさんは野菜や色をほとんど覚えていて、英語で言うことができました。将来海外に行ったときに使えるようにこれからも外国語をたくさん覚えていきましょう。

だんだんと秋らしくなってきました。気温も下がり、体調を崩しやすい時期でもありますので体調管理には気を付けて過ごしましょう。

( レインボー )